



Medieninformation

26. September 2014
20/2014

Aktionstag und Konzert in Köln

IG Metall-Jugend geht für Bildung auf die Straße

Frankfurt. Wie geht es nach meiner Ausbildung weiter? Welche Möglichkeiten habe ich einen Techniker oder Meister zu machen? Unterstützt mich der Arbeitgeber? Das sind Fragen, die die Jugendlichen beschäftigen. Mehrere Tausende Jugendliche werden am Samstag bei einem Aktionstag in Köln für bessere Bildungsmöglichkeiten in den Betrieben demonstrieren. Aus dem Bezirk Mitte werden rund 2000 Kolleginnen und Kollegen aus Hessen, Rheinland-Pfalz, dem Saarland und Thüringen nach Köln fahren.

„Es fehlt an einem flächendeckenden und ausreichenden Weiterbildungsanspruch im Betrieb. Unsere Kernforderungen sind: Freistellung von der Arbeit für den Zeitraum der Weiterbildungsmaßnahme, ein Rückkehrrecht in den Betrieb, finanzielle Aufstockung durch den Arbeitgeber und bessere Mitbestimmungsmöglichkeiten“, sagt Javier Pato-Otero, Bezirksjugendsekretär.

Im Anschluss an die bezirkliche Auftaktveranstaltung geht es weiter in der Lanxess Arena mit den Künstlern Irie Revoltes, Bosse und Materia.

IG Metall-Bezirksleitung Mitte

Pressestelle

Wilhelm-Leuschner-Str. 93, 60329 Frankfurt

Telefon: (069) 6693 3303

Mobil: (0170) 3333 718

E-Mail: presse.bezirkmitte@igmetall.de